



54^e CONCOURS HIPPIQUE INTERNATIONAL DE GENEVE

11 au 14 décembre 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ATTELAGE SUISSE EN FORCE AU CHI DE GENÈVE

Genève, unique étape helvétique de la Coupe du monde FEI d'attelage, accueillera à nouveau les meilleurs meneurs à quatre chevaux du 11 au 14 décembre prochain. Les qualifiés sont au nombre de cinq, parmi lesquels figurent l'Australien Boyd Exell, pour qui Genève représente un 100% de réussite à chacune de ses participations, ainsi que le Suisse Werner Ulrich.

A cette délégation s'ajoutent trois wild cards dont disposent les organisateurs. Elles ont été attribuées – et c'est une première de retrouver deux meneurs romands en Coupe du Monde – au Valaisan Jérôme Voutaz, quatrième et premier Suisse l'an dernier à Genève avec son attelage de Franches-Montagnes, au Vaudois Cyril Maret, qui foulera pour la première fois la piste de Palexpo et qui réalise une saison particulièrement brillante, ainsi qu'au Français Benjamin Aillaud, un habitué du CHI de Genève et meilleur tricolore aux Jeux équestres mondiaux 2014.

Meneurs qualifiés

Jozsef Dobrovitz (HON)
Boyd Exell (AUS)
Christoph Sandmann (ALL)
Werner Ulrich (SUI)
Georg von Stein (ALL)

Meneurs au bénéfice d'une wild card

Benjamin Aillaud (FRA)
Cyril Maret (SUI)
Jérôme Voutaz (SUI)

Genève, le 6 novembre 2014

Informations complémentaires: www.chi-geneve.ch
Retrouvez le CHI de Genève sur les réseaux sociaux :



Informations aux médias

Pour tout complément d'information, Corinne Druey, chef de presse, se tient volontiers à votre disposition au ++ 41 21 312 82 22.

